

JUSTISIA

Sidak di Pos Pelabuhan Tigras, Kasi Propam Polres Simalungun Pastikan Kesiapan Personel dan Sarpras Jelang Nataru

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.WARTAJUSTISIA.COM

Dec 22, 2024 - 16:54



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN - Kasi Propam Polres Simalungun, AKP Gogom Silaen, melakukan pemeriksaan sarana dan prasarana serta pengecekan personel yang

bertugas di lokasi Pos Terpadu Pelabuhan Tigaras, Minggu (22/12/2024), sekira pukul 14.00 WIB.

Pengecekan ini dilakukan dalam rangka memastikan kesiapan personil dan sarana prasarana di Pos Terpadu Pelabuhan Tiga Ras dalam rangka Operasi Lilin Toba 2024, untuk pengamanan Hari Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 di wilayah Kabupaten Simalungun.

Pengecekan ini dilakukan bersama AIPDA Poltak R.P. Manik. Kasi Propam memberikan arahan kepada personil Pos Terpadu Pelabuhan Tiga Ras agar tetap melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab dan memperhatikan kesiapan sarana prasarana.

"Terimakasih kepada personil yang tersprin Pos Pam yang hadir tepat waktu dan agar dipertahankan," ujar AKP Gogom Silaen. "Agar tersedia dispenser, senter, tongkat, dan jas hujan pada Pos Terpadu Pelabuhan Tiga Ras."

Kasi Propam juga mengingatkan kepada personil Pos Terpadu Pelabuhan Tiga Ras untuk melaksanakan tugas dengan baik, melakukan patroli di seputaran Pos Terpadu, tanggap terhadap situasi, dan melaksanakan pengaturan lalu lintas jika terjadi kemacetan.

"Diharapkan kepada personil pos Terpadu tiga Ras tetap melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab," tambah AKP Gogom Silaen. "Kepada personil yang tersprin agar melaksanakan tugas dengan baik serta laksanakan patroli diseputaran Pos Terpadu dan tanggap terhadap situasi dan apabila ada kemacetan lalulintas agar melaksanakan pengaturan lalin."

Pengecekan ini menunjukkan bahwa Polres Simalungun terus memantau kesiapan personil dan sarana prasarana dalam rangka pengamanan Natal dan Tahun Baru. Semoga pengamanan Natal dan Tahun Baru di seluruh wilayah dapat berjalan dengan lancar dan aman. (rel)